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Das Problem ist für Dresden, dass er bei einem Abstieg ablösefrei gewesen wäre. Da haben sie
jetzt halt noch die 1-3 Mio. mitgenommen, bevor es am Ende gar nichts mehr gibt.
Dummerweise hätten sie im Sommer noch deutlich mehr haben können.
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